



Communiqué de presse : Solidarité avec les victimes des séismes en Turquie et en Syrie

A Paris, le 7 février 2023

La Fédération protestante de France adresse à ses frères et sœurs turques et syriens un message de solidarité fraternelle suite à la série de séismes successifs qui ont ébranlé leurs pays le 6 février, faisant plusieurs milliers de morts et d'innombrables blessés. Les besoins sont immenses, notamment en Syrie où la guerre civile affecte durement la population depuis plus de 10 ans maintenant.

Le protestantisme français s'associe à ses partenaires chrétiens locaux de l'Action Chrétienne en Orient, le National Evangelical Synod of Syria and Lebanon et l'Union of the Armenian Evangelical Churches in the Near East dans leurs appels à la générosité et à la mobilisation joints à ce communiqué.

Alors que le soutien sur place s'organise, la Fédération protestante de France vous invite à participer à cet effort par vos prières et par vos dons à **Solidarité protestante**. Ce dispositif de la Fondation du protestantisme est une plateforme qui récolte des fonds afin de les redistribuer rapidement et efficacement aux ONG et institutions chrétiennes déjà présentes et engagées sur place.

« Dieu est pour nous un refuge et un fort, un secours toujours offert dans la détresse. » Psaume 46,2.

Pour faire un don :

Par chèque : A adresser à l'ordre « Solidarité Protestante Séisme Turquie-Syrie » et à envoyer à :
Fondation du Protestantisme
47 rue de Clichy, 75009 Paris

En ligne : <https://donner.fondationduprotestantisme.org/seisme/~mon-don>

Solidarité Protestante est une plateforme au sein de la Fondation du Protestantisme sollicitée pour mobiliser, sensibiliser et récolter des fonds afin de manifester l'action solidaire du monde protestant dans des situations d'urgence ou de crises internationales. Le comité de cette plateforme est piloté par la Fondation du Protestantisme et la Fédération protestante de France qui s'entourent d'ONG et d'institutions chrétiennes expertes dans l'aide humanitaire d'urgence et de crise. Pour chaque situation, les opérateurs sont choisis par l'ensemble du comité en fonction de l'analyse faite et des demandes parvenues au comité.

FONDATION DU PROTESTANTISME



Contact presse :

Gaëtan Landes : 06 69 18 15 95

gaetan.landés@federationprotestante.org